



English below

Liste de fournitures scolaires pour l'année scolaire 2023-2024

Classe de CP-CE1

Merci de fournir dans une trousse simple le matériel suivant:

- 5 crayons à papier type HB
- 2 gommes
- un taille-crayon avec réservoir
- 3 bâtons de colle
- un feutre velleda pour ardoise
- une ardoise blanche
- un stylo à bille bleu
- un stylo à bille rouge
- un stylo à bille vert (éviter les stylos 4 couleurs)
- une règle double-décimètre (20 cm)
- une trousse avec 10 feutres et 10 crayons de couleur maximum

Le matériel demandé sera disposé dans des pots à crayons personnels qui resteront en classe. Le matériel demandé en plusieurs exemplaires sera placé dans une réserve personnelle au nom de l'enfant pour qu'il/elle puisse gérer de manière autonome son matériel jusqu'aux vacances intermédiaires.

Merci de prévoir également pour le jour de la rentrée:

- un kit contenant une brosse à dent et un dentifrice, étiqueté au nom de l'enfant
- un vieux tee-shirt à enfiler lors des ateliers d'art plastiques, les débordements de peinture sont vite arrivés, même avec nos tabliers!
- un change (dans un sac hermétique, à laisser dans le tiroir en cas d'accident)

Une tenue sportive sera demandée aux jours indiqués après la rentrée. Il est possible de laisser une paire de vieilles baskets avec chaussettes dans les tiroirs des porte-manteaux. Pour les séances de natation, un maillot, un bonnet de bain (cheveux longs et mi-longs), une serviette et des lunettes de plongée seront demandés.

Une gourde, un goûter léger et sain pour la pause de 10h (optionnel) ainsi qu'une **boîte-repas** sont nécessaires tous les jours. (Nous discuterons d'un éventuel goûter collectif lors de notre réunion de rentrée).



School Supplies List for the 2023-2024 School Year

CP-CE1 class

Please provide the following equipment in a simple kit:

- 5 HB pencils
- 2 rubbers
- a pencil sharpener with a compartment
- 3 sticks of glue
- a slate felt
- a small white board and an eraser or a cloth
- a blue ballpoint pen
- a green ballpoint pen
- a red ballpoint pen (please avoid the 4 colors pens)
- a 20 cm flat ruler
- a set of 10 markers and 10 colored pencils maximum

The material requested will be placed in personal pencil jars, which will remain in the classroom. The material requested in several copies will be placed in a personal reserve in the child's name so that s/he can manage his/her material independently until the intermediate holidays.

Please also provide for the first day of school:

- a toothbrush and toothpaste kit labeled with your child's name
- an old T-shirt or for art activities, we often have paint overflows despite our aprons!
- a change of clothes (in an airtight bag, to be left in the coat rack drawers in case of an accident)

A sporty outfit will be necessary on the days indicated after the start of the school year. You can leave a pair of old trainers and socks in the coat rack drawers. For swimming sessions, please bring a swimsuit, swimming cap (for long and mid-long hair), a towel and goggles.

A water bottle, a light and healthy **snack** for the 10am break (optional) and **a lunch box** are required every day. (We will discuss the possibility of a collective snack at our back-to-school meeting).